



Hacia al 2014

Febrero 2012 - Número 3

Cita

Nos detenemos siempre en el mismo misterio central: todo nuestro peregrinar, la procesión de la vida, gira siempre en torno a lo divino.
Conferencias en Roma, 1965

Editorial

Queridos Peregrinos,
Caminando juntos quiero dar una mirada atrás y hacia delante.

Desde la publicación del último boletín han pasado muchas cosas. Muchos de ustedes se habrán enterado del fallecimiento del P Jonathan Niehaus, un Padre de Schoenstatt de Estados Unidos – un hombre que será recordado por su amor a nuestro Fundador y su deseo de entregar su mensaje y visión a todo el mundo, pensamiento central de la peregrinación que estamos realizando y el Jubileo.

Siguiendo muy de cerca este acontecimiento, pude visitar la Bundesheim (Casa de la Alianza) donde están tomando forma las oficinas del Team 2014 y los equipos de trabajo. Teléfonos, computadores, pero sobre todo los equipos están comenzando a llenar los espacios que serán el lugar de nuestra peregrinación hacia el 2014. Fue muy grato reunir a todos los que andaban por ahí y había unos pocos, para una pequeña celebración- un cumpleaños para recordar.

Fue en esas oficinas donde se realizó una serie de reuniones. A fines de este mes, nuestra página web reflejará una pequeña transformación, pues para entonces podremos entregarles algunos datos concretos que ustedes quieren para su preparación. Las negociaciones con las personas encargadas de los transportes, la alimentación, etc. han avanzado de tal manera que creemos poder publicar en los próximos 3 meses los precios paquete y más información. Ah –y dicho sea de paso- pronto podrán reservar su viaje en línea...

Emocionantes...

Le invitamos a pasar este boletín a todos los que saben que viajan con otros hacia el 2014. Invítenlos a suscribirse.

Para suscribirse – [clicca qui](#)

Fr. Andrew Pastore

Con cada paso de nuestra peregrinación

Mientras los cardenales de nuestra Iglesia hoy, 17 de febrero, están reunidos en el Aula nueva del Sínodo en el Vaticano para una jornada de reflexión y oración sobre el tema “El anuncio del Evangelio

hoy, entre Missio ad gentes (envío a los pueblos) y Nueva evangelización”, recibimos el tercer boletín informativo y motivador para nuestra gran “peregrinación abierta al Santuario Original el 18 de octubre de 2014”, como dice el Mensaje 2014, con plena conciencia de que “el lugar y el tiempo tienen para nosotros carácter de sacramentales”.

Es una peregrinación abierta, de todos, que nos llevará después a Roma, al “corazón de la Iglesia, para renovar nuestro compromiso con ella y acentuar nuestro carácter misionero”. Como Familia misionera peregrinamos al Santuario Original y a Roma para llevar nuestra Alianza de Amor al mundo del trabajo, de la política, de la familia, de la juventud, de la Iglesia, de la pedagogía, creando una cultura de Alianza, aporte concreto a la nueva evangelización del mundo real.

“En efecto, la misión renueva la Iglesia, refuerza la fe y la identidad cristiana, da nuevo entusiasmo y nuevas motivaciones. ¡La fe se fortalece dándola! La nueva evangelización de los pueblos cristianos hallará inspiración y apoyo en el compromiso por la misión universal”. Esta cita de la encíclica Redemptoris missio de Juan Pablo II – documento probado y magistral para la “Nueva Evangelización” – marca muy bien el sentido de nuestra peregrinación 2014.

La Alianza de Amor, fruto de nuestra fe bautismal, se fortalece, se renueva... ¡cuando se entrega! En este sentido nuestra peregrinación esta en plena marcha, con el deseo de encontrarnos en el Jubileo como familia misionera: “En mi familia somos cuatro, mis dos nenas Danna y Ariane, mi marido Rodrigo y yo”, escribe Yeni S., una joven madre de Comodoro Rivadavia, Argentina. “Desde que conocimos el Movimiento y tuvimos la posibilidad de estar en el Santuario de Santa María, en 2010, cuando la más pequeña de mis niñas tenía solo 23 días de vida y fue consagrada a la MTA, nació en nosotros un fuerte deseo de participar en Schoenstatt para el 2014. Esta es la intención que deseamos unir a las miles de oraciones desde los Santuarios. Que nos encontremos allí en el Jubileo...”

Sí, nuestra peregrinación hacia al 2014 ya está en plena marcha, y gana más fuerza “con cada paso de nuestra peregrinación”: con cada uno que se suma en actitud de peregrino; con cada paso de peregrinación de una comunidad, de un país “hacia el 2014”; gana fuerza con cada proyecto que surge o continúa – como la Misión Nigeria de los universitarios chilenos – , con cada oración de peregrinación rezada en un Santuario o en la más humilde de las ermitas, con cada Misa en alianza con un país, con cada Peregrina llevada a nuevos hogares, con cada traducción “con la que conquisto mis kilómetros hacia el Santuario” como dijo en estos días una colaboradora chilena. Gana fuerza con cada iniciativa original, como la de los ciclistas portugueses que conquistan los kilómetros al Santuario Original con peregrinaciones en bicicleta a lugares marianos de su país.

Gana fuerza *para todos* en la fuerza plasmadora de la Alianza de Amor concretada en *una* persona, *una* iniciativa, *una* comunidad. Y gana fuerza para todo el que debe enfrentar un paso especialmente difícil, en la fuerza de los pasos de los demás, tal como lo enfatiza el Santo Padre en su mensaje para Cuaresma: “Los discípulos del Señor, unidos a Cristo mediante la Eucaristía, viven en una comunión que los vincula los unos a los otros como miembros de un solo cuerpo. Esto significa que el otro me pertenece, su vida, su salvación, tienen que ver con mi vida y mi salvación. Aquí tocamos un elemento muy profundo de la comunión: nuestra existencia está relacionada con la de los demás, tanto en el bien como en el mal; tanto el pecado como las obras de caridad tienen también una dimensión social. (...) Todo cristiano puede expresar, en la preocupación concreta por los más pobres, su participación del único cuerpo que es la Iglesia. La atención a los demás en la reciprocidad, es también reconocer y agradecer el bien que el Señor realiza en ellos”.

Cabe aquí el comentario de una joven de Alemania que me llegó en estos días: “Cada vez más me estoy dando cuenta que 2014 va tomando forma y se hace realidad en el lugar donde estoy yo, o no está ni estará. ¡El 2014 vive en mí y vive a través de mí! ¡Algo tan desafiante como fascinante!”

La peregrinación hacia el jubileo gana fuerza para cada uno y para la Familia entera con cada aporte que llena “*las vasijas del Santuario con el agradecimiento y la entrega, con el arrepentimiento y el anhelo*”. Me he alegrado con un testimonio sencillo y sincero que encontramos entre los aportes enviados virtualmente a la vasija del Santuario Original: “Mater, la emoción de enviarte este pequeño pedido me hace transportarme a tu Santuario en donde he estado en dos ocasiones. ¡GRACIAS!”

Las tres preguntas que son parte constitutiva de nuestra oración de peregrinación, tienen el objetivo de aterrizar y personalizar las grandes ideas y visiones que nos motivan en nuestro caminar hacia el 2014.

- ¿Por qué quiero agradecer hoy?
- ¿Qué entrego hoy en la vasija?
- ¿Qué gesto misionero tuve hoy?

Se responden desde la vida de Alianza de los peregrinos, sean personas o comunidades. Las respuestas – concretas, actuales y reales – significan los contenidos y deciden la fuerza que ponemos en “cada paso real” que damos para llegar al Santuario y al encuentro con la Iglesia universal y misionera.

Los pasos de nuestra gran peregrinación jubilar pueden ser a veces pasos en la oscuridad, el dolor y la impotencia humana – tanto en lo personal como en lo comunitario – pero en la fuerza de la Alianza de Amor y de la gracia 2014, son pasos del peregrinar juntos, y son – y esto es lo que da luz pascual a cada oscuridad del camino – pasos con Jesús en el ambiente serio y lleno de esperanza de la peregrinación, que la vuelve testimonio de fe en cada situación. El peregrino que acude al Santuario está en comunión de fe y de caridad, no sólo con los compañeros con quienes realiza el "santo viaje" (cfr. Sal 84,6), sino con el mismo Señor, que camina con él como caminó al lado de los discípulos de Emaús (cfr. Lc 24,13-35).

Les saludo y bendigo desde el Santuario,
P. José María García

¿Qué hay de nuevo?

■ Muy pronto

A partir del 26 de febrero usted encontrará en nuestra página web tres categorías principales: preparación, celebración e información. Además de eso habrá una sección para descargar las FAQ (preguntas frecuentes) las que serán completamente revisadas y aparecerán con un diseño nuevo y de búsqueda optimizada. Del mismo modo se podrán descargar boletines anteriores.

■ Noticias actuales con el tema 2014 se encuentran en [schoenstatt.org](http://www.schoenstatt.org)

<http://www.schoenstatt.org/es/noticias-de-schoenstatt/rumbo-al-2014.htm>

De esto & lo otro

El símbolo del Padre peregrina por Argentina y estuvo presente para el sexagésimo aniversario del Santuario del Padre y para el décimo aniversario de la colocación de la estatua del padre en Florencio Varella – lugar donde ya estuvo peregrinando hace 10 años atrás.

<http://www.schoenstatt.org/es/news/2113/128/Que-seamos-Santuarios-vivos-para-un-mundo-huerfano-de-padres-y-de-hogar.htm>

La Familia de Schoenstatt de Chile está conquistando los kilómetros de sus santuarios hogares al Santuario Original con contribuciones al capital de gracias. Eso ha despertado mucha vida.

<http://www.schoenstatt.org/es/news/1993/279/Desde-el-Catalejo-Mama-hay-un-Santuario.htm>

En esta página web del Instituto de los Sacerdotes Diocesanos de Schoenstatt, el Jubileo toma forma de manera original:

<http://www.mta-schoenstatt.de/>

¿Conoce a los ciclistas de Nuestra Señora? Schoenstattianos del Santuario en Aveiro, Portugal "pedalean" hacia el 2014 – ellos quieren conquistar los 2600 kms que dividen su santuario del Santuario Original con peregrinaciones en bicicleta a los santuarios marianos de Portugal.

<http://www.schoenstatt.org/es/news/2137/200/Pedaleando-hacia-el-2014.htm>

Published by

Fr. Andrew Pastore
Schoenstatt International Communication Office 2014
Pater-Josef-Kentenich-Str.1
56179 Vallendar
Deutschland

E-Mail: info@schoenstatt2014.org

Web: www.schoenstatt2014.org



Contacts

P. José María García
pjm.garcia@schoenstatt2014.org

Schw. M. Luciane Machens
M.Luciane@schoenstatt2014.org

Fr. Andrew Pastore
fr.andrew@schoenstatt2014.org